

Elterninfo

Liebe Eltern an der Friedrich-Ebert-Schule!

Am Montag den 17.8.20 öffnet die Friedrich-Ebert-Schule wieder ihre Türen für alle Schülerinnen und Schüler. Hierüber sind wir sehr froh!

Um trotz der Pandemie-Lage einen geregelten Schulbetrieb wiederherzustellen und auch um einem möglichen Anstieg der Fallzahlen vorzubeugen, werden wir einige wenige Dinge anders regeln müssen, als bisher. Wir werden am Montag mit den Schülerinnen und Schülern diese Regelungen besprechen. Die Mensa wird unter Beachtung der gebotenen Hygieneregeln ihren Betrieb wiederaufnehmen. Sie können also Ihr Kind zum Essen anmelden bereits für die erste Schulwoche.

Die Jahrgänge 6 bis 10 starten am Montag um 8.15 Uhr mit dem Unterricht im jeweiligen Klassenverband. **Wir bitten die Schülerinnen und Schüler, nachdem sie die Schule betreten haben, direkt ihren Jahrgangsbereich aufzusuchen und dort in ihren Klassenräumen zu verbleiben, bis der Unterricht beginnt.** Die Schülerinnen und Schüler erhalten dann ihre Stundenpläne und werden über alle Neuerungen informiert. Ab der 3. Stunde starten wir dann mit dem Regelunterricht. Der Nachmittagsunterricht (7. und 8. Stunde) entfällt in der gesamten ersten Schulwoche in allen Jahrgangsstufen. Der Jahrgang 5 wird erst am Dienstag begrüßt.

In einigen Bereichen der Schule werden wir um eine Maskenpflicht nicht herumkommen. Daher sorgen Sie bitte dafür, dass Ihr Kind immer eine Maske bei sich führt. Bitte tragen Sie auch Sorge dafür, dass Ihr Kind nur die Schule besucht, wenn es „100% gesund“ ist. Bei dem kleinsten Verdacht klären Sie bitte ärztlich ab, ob eine Infektion mit dem Corona-Virus vorliegt. Nur wenn wir alle die Verantwortung für uns persönlich und auch für die anderen Mitglieder der Schulgemeinde übernehmen, können wir eine weitere Schulschließung verhindern!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in das Schuljahr 20/21 und natürlich: bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Simone Hofmann,
stv. Schulleiterin